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Projet de parc éolien saint-Cyprien à Saint

Cyprien-de-NapierVille

PROJET ÉOLIEN DE ST-CYPRIEN
6211-24-075

Lacolle, le 26 mai 2015

A qui de droit,

Nous demeurons tout prêts du projet de parc éolien de St-Cyprien. Cela fait 5 ans que des

citoyens de notre région sont contre l’implantation de ce projet. Au niveau social, c’est devenu

un facteur de stress, de colère, d’indignation et de préoccupation pour la population locale.

Je ne comprends pas, lorsque des citoyens sont contre un projet, pourquoi aller contre

l’opinion de ceux-ci, c’est devenu du harcèlement. Des jeunes familles ont acheté des terres sur

le chemin Grande Ligne, qu’ils ont payé à prix fort, en espérant qu’un jour une de leur

progéniture reprendra le patrimoine, cela pourra devenir impossible pour eux de pouvoir se

construire sur la terre familiale.

Si c’était un besoin je comprendrais mais pour quelques années à venir, nous sommes en

surplus. Si vous décidiez de faire une balade ce printemps dans la direction de St-Cyprien plus

précisément vers la Grande Ligne du Rang Double, vous verriez devant vous des champs

immenses nouvellement ensemencés c’est magnifique. On ne peut briser l’harmonie de ce

paysage avec des blocs de ciment implantés dans ces espaces.

La Montérégie c’est le grenier du Québec, on ne peut pas fractionner ce territoire en y

transplantant des parcs d’éoliennes dans ses champs, c’est le grand bassin du Richelieu qui

réuni les plus belles terres. Le Québec est grand, il y a sûrement des endroits ou il y a des terres

non cultivées moins habitées ou les éoliennes pourraient s’implanter. On n’est pas contre le

progrès, c’est juste qu’il faut le faire d’une façon harmonieuse pour le bien de tous. Si les

citoyens d’une région sont en majorité contre le projet après cinq ans de débats et de

confrontations, il me semble qu’il faut respecter leur décision, c’est la démocratie.

Sincèrement,

Madeleine Poussard

Lacolle P Q.


